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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

4

　分田小学校にある柔道用の畳がボロボ
ロで修理をしても使えない。60枚の内半分
がだめで怪我の元である。（分田柔道クラ
ブ）

　市に状況を伝える。

■委員会で対応を協議（所管：社会厚生常任委員会）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　社会厚生常任委員会で協議
した結果、委員会で対応できる
ものではないとの判断。

（対応）
■行政側に伝える（回答不要）

将来的なことを考えて400ｍトラックのある
陸上競技場を整備してもらいたい。周辺で
は阿賀野市だけがない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　水原体育館、笹神体育館は良いが、安
田体育館、京ヶ瀬体育館はリニューアル、
改修等をお願いしたい。安田体育館は床
の改修を検討していただきたい。

■委員会で対応を協議（所管：社会厚生常任委員会）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　社会厚生常任委員会で協議
した結果、委員会で対応できる
ものではないとの判断。

（対応）
■行政側に伝える（回答不要）

　７、８年前、スポーツ振興審議会（当時）
で、10年後は阿賀野市のスポーツをこうし
たいなどの計画の話があったが、その後
検証してどうなっているのか調べてほし
い。

　確認する。長期的、短期的な進みはどう
なのか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

山賀　清一 山賀　清一 市川　英敏

第２７回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３１年３月２７日 （木） 午後７時～午後７時３０分
水原総合体育館　ミーティングルーム

（阿賀野市体育協会）
　　　２２人

山賀　清一 遠藤　智子 市川　英敏 天野　美三男
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

　水原弓道場の芝を専門業者から整備し
てもらいたい。また、施設使用は毎月申し
込みしているが、手間が大変なので、年間
一括払いにしたい。年間一括借りられるシ
ステムを要望。（弓道）

■委員会で対応を協議（所管：社会厚生常任委員会）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　社会厚生常任委員会で協議
した結果、委員会で対応できる
ものではないとの判断。

（対応）
■行政側に伝える（回答不要）

　市は健康寿命日本一と言っている。ス
ポーツ関係の補助金を今よりプラスいくら
かもらえないか。高齢者で運動している人
としていない人で健康寿命がどのくらい違
うか調べていただき、介護保険予算の中で
健康で使わなくてもよいところから1～2％
回して予算を有効活用したらどうか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　グランドゴルフは水原60人、笹神30人、
計90人が毎月４回位、春夏秋は水原野球
場、冬は水原屋内運動場を使用している。
できれば水原野球場に隣接して総合グラ
ンドを整備してほしい。新発田市、胎内市、
村上市で大会をしているが、阿賀野市では
開催できない。下越大会は300人規模、阿
賀野市でも開催したい。

　道の駅の構想で多目的広場を考えてい
る。今後どのように活用できるか、検討で
きるのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　遠征が多い。市のバス利用は年３回、県
内に限るとなっているが、個々に行くと危
険であり、もうちょっと利用できる回数を増
やしてほしい。（バスケットボール）

　行政に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付
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　道路除雪の要望をしている。通学、通勤
利用や防火水槽がある道路だが、除雪が
実施されない（平成２５年までは除雪され
ていたが、市から何の説明もなく翌年から
打ち切られた）。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　パブリックコメントの手続きが難しすぎ
る。市への意見を出そうと思っても入力項
目が多すぎる。匿名でも出せるように改良
してほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　議会報告会は何年前からやっているの
か。申請はどのようにしているのか。

　平成２４年の議会基本条例が施行してか
ら開催している。当初は各地区の公民館
で行なっていたが、参加者が少ないため、
ご理解いただいた自治会で開催するように
なった。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

　いまの議員定数については話し合ってい
るのか。複数の委員会所属などで、定数を
減らして後進のためにも議員報酬を増やし
てはどうか。

　議員個々の考え方がある。現在、議会改
革推進特別委員会の政策部会で検討する
ための事前準備を行なっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

村上　清彦 山崎正春 村上　清彦

第２７回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３１年４月１３日 （土） 午後７時～午後８時３０分 千原神明会館（千原自治会） 　　　１１人

山崎　正春 村上　清彦 近山　修 天野　美三男
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

　水道管が破裂した時に水道局へ連絡し
たが、水道管の敷設替えを求められ、すぐ
に対応してもらえなかった（２年前位）。こ
の他にも何件か納得いかない対応があ
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　外国人の居住は何人いるのか。国籍別
に知りたい。

　就労、国際結婚で増えている。確認して
回答する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　人口が減少して限界集落に近づいてい
るところもある。地価の下落などの対策を
どう考えているか。

　少子高齢化に対して様々な施策を講じて
いるが、賑わいにつながる効果が見えてこ
ない状況である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　阿賀野市の水道料金は近隣と比べてど
うなのか。

　高いほうではない。資料がないので確認
する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　ガードレールが倒れている個所がある。
過去には市の職員が巡回して確認してい
た。修繕しないのか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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　道の駅について、経営母体はどのように
なるのか。また、スケジュールはどうなって
いるのか。

　現在検討中である。バイパスの供用開始
にあわせ、平成３３年度に開業を予定して
いる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

　議会で韓国の諸問題について抗議する
意見書を出さないのか。このような問題に
は国に対し意見を言ってもらいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
■その他（意見とする）

　

　ふるさと納税はどれ位なのか。
　前年度は約７千万円で、今年度は１億円
を見込んでいる。企業からも取り込んでい
る。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等
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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付
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　道の駅のソフトづくりについて農業と商業
のトップが集まって話をすることが重要と
考える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

　
道の駅は福祉、防災の色が強い。観光や
商業が主ではないのか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

　道の駅検討委員会は形ばかりではない
か。自由に意見が言える場の雰囲気では
ない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

　阿賀野市の観光は、温泉、川、湖、田ん
ぼ、桜など材料はたくさんあるが全てバラ
バラでの集客の様に思えてならない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
■その他（意見とする）

　

横井　基至 横井　基至 村上　清彦 天野　美三男 山口　功位

横井　基至 浅間　信一 山口　功位 村上　清彦 天野　美三男

第27回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表（第１版）

平成31年4月19日 （金） 午後６時００分　～　午後７時３０分
安田温泉ホテルやすらぎ

（阿賀野市観光協会）
　　7人
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質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

　先日のクルーズ船入港の際、商品説明を
英語に翻訳してもらったものを掲示したら、外
国人客が興味を持って足を止めた。インバウ
ンドを受け入れるためには言葉の壁を取り除
くことが重要になる。翻訳業務が今後益々必
要になってくるのではないか。いざとなった
時、通訳や翻訳をお願いできる体制を整えて
もらいたい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

　インバウンド対応する時に相談する場所
がない。また、どこにしていいのかわから
ない。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

　観光行事の情報共有をして、イベント日
程がかぶらないようにするべきではない
か。また、市内イベントの補助金支給はす
べて観光協会を通して行うのが望ましいの
ではないか。観光行政の一元化を望む。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

　市は観光のビジョンを示し、農業、住宅、
子育てなど商工観光課以外の部署とも横
断的な連携をとり、観光業の推進をするべ
きではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

　観光協会は、観光の専門職を市が募集
をかけ、人、事務局は独立する形にした方
がよいのではないか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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　観光に詳しくなった職員が移動してしま
う。しばらく固定はできないのか。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

　阿賀野市が新聞に取り上げられる回数
が、同じ下越の地域に比べ極端に少な
い。市は新聞社等に情報発信しているの
か。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
☑行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等


